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2018年度 天使大学同窓会総会 議事録  

   

１ 日時   2018年 5月 12日（土） 11時 15分～13時  

２ 場所   ANAクラウンプラザホテル札幌 3階 鳳の間（札幌市中央区北 3条西 1丁目）  

３  出席者数 総数   72名     

 一般会員 39名、 役員 11名   

       代議員 27名 （うち委任状による出席 6名）           

４ 会長挨拶 野原 純子 

       今年の 4月 15日にシスター藤本美智子様が逝去されました。天使女子短期大学の名

物  シスターで特に食物栄養学科には多大な貢献されました。あらためてご冥福

をお祈りいたします。 

５ 来賓挨拶 天使大学学長 武藏 学 様 

       創立 70周年記念式典を昨年 12月 8日に行い、71年目に向けハードの面では老朽化

しました体育館と 2号館を新築します。９月下旬から工事がはじまり同窓会室を一

時移転していただくことになります。ソフトの面では 2020年度からのカリキュラム

の検討を進めています。今年度の卒業生の就職率は看護科 100％、栄養科も就職希望

者は 100％でした。2018年の入学者数は看護・栄養とも 100名となりました。 

そして、副学長には東邦大学の高木廣文先生をお迎えします。 

大学はこれから少子化の時代を迎え、厳しい状況ですが卒業生のご活躍とご支援を

今後ともよろしくお願いいたします。 

６ 議長選出  

嶌田副会長が開会を宣言し、同窓会会則第６章第 20条「総会は代議員の 3分の１以

上の出席でなければ開催することができない。ただし、代議員が出席できない場合

は委任状の提出をもって出席に変えることが出来る。」2018年度総会出席代議員は２

1名委任状 6名で、3分の１の 9名以上が出席していますので総会は成立いたしまし

た。 

議長選出を会員に諮ったところ、自薦推薦なく執行部一任により議長は栄養 26回生 

高野良子さん、副議長に看護 26回生 本宿美砂子さんを指名しました。 

７ 議事録署名人選出  

       執行部一任により看護 28回専攻 13回今崎裕子さんと栄養 22回渋谷みえ子さん  

を指名しました。  

  １）報告事項   

（1）2017年度事業報告(総会資料 P１)が会長からありました。        

P2会務報告、P3委員会報告は庶務担当理事佐藤がしました。 

学生への助成事業で 2018年 3月実施された「カナダ海外研修」の報告が栄養科 3年

藤本さん・槙口さんからありました。 

（２）2017年度会計報告は会計担当理事欠席のため会長が P4～8を報告しました。

2018年度繰り越し金 2,972,462を 3,009,255に訂正の報告がありました。 
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＊補足説明  

       繰越金の訂正については、2018年度の予算案も訂正になるので、代議員には改めて

文書で報告いたします。 

       2017年度収入の賛助金については 279人 940口でしたが、会員数 7000人ですので、 

もう少し増やしたいと思っています。 

       支出では入会式費の減は予定していた記念品のストラップを購入していないためで

す。次年度の記念品については検討中です。各支部事業助成については支部活動を

活性化したいので遠慮しないで申請して頂きたいと思います。印刷費は会則の変更

があり外部に委託印刷しました。 

各委員会活動支出はなるべく無駄をなくすように努力しました。広報と研修委員会

決算 0は担当理事の交通費がかからなかったり、メールでのやり取りで済んだため

経費が計上されていません。 

学生活動助成金については、大学より内容の詳細な報告がきています。海外研修助

成金は 10万円でしたが、次年度は増額を予定しています。 

一般会計財産目録の大学事業積立定期預金は創立 70周年記念品積み立てです。 

       （３） 2017年度 会計監査報告  

小林監事、竹田監事より、総会資料 9ページに基づき会計監査報告がありました。  

2017年度会務・事業報告、(2)2016年度会計報告、(3)2916年度会計監査について  

事業報告についての質疑と回答は以下のとおり  

≪ 質疑 1 ≫  

訂正のあった繰越金については勘定科目として会計書式の項目に入れなければなら

ないのでは。また、一般管理支出の総会の研修会講師謝礼金は研修委員会、会報誌

発行なら広報誌委員会で予算を積算するのではないか。 

一般会計財産目録の流動資産 事業積立金のなかの北洋銀行大学事業積立定期預金

は 70周年記念事業積立金とした方がよい。 

≪ 回答 ≫ 

        会計の書式や項目は長年のやり方を踏襲してきた、項目を増やすとＡ４には収まら

ないためでしたが、書式・項目については理事会で検討します。 

       ≪ ご意見 ≫ 

       会計の書式は長年のやり方を踏襲ではなく、書式を変更するのが良いのではないか。 

 

以上の質疑応答を経て、2017年度会務・事業報告、2017年度会計報告、 

2017年度会計監査報告は、出席代議員(議長・副議長 2名除く)19名の拍手をもって

承認されました。  
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２）審議事項  

①第 1号議案 2018年度 事業計画〔案〕  

野原会長より、総会資料 P10、11 の 1～6の提案説明があった  

      ※補足説明 

         重点目標の支部活動の強化拡大は特に、渡島桧山支部（函館）胆振支部（室蘭）釧路

根室支部としました。会員数が多いが活動が不活発・弱体化や休止状態なためです。

支部総会の参加もしくは、大学の父母懇談会への参加で活動を支えたい。札幌石狩支

部は会員数が多いが活動ができていないため活動強化を考える。 

代議員制の定着化については、今年の総会では 27名のうち出席者 21名、委任状 6名

でこれまでにない出席率です。代議員の定数は同窓会 7000名に対して 200名に１名

で 35名となります。支部選出の 5名とクラス幹事会から 30名選出ですが辞退者が多

く定数が不足しています。そのため 3号議案で提案があります。 

奨学金制度検討は 4号議案で提案があります。 

校友育成事業は大学になってからのクラス幹事の不明、返信なしなどが多く、同期生

からの働きかけを考える。卒業時に同窓会入会式で会の活動を説明しているが、在校

生へのアピールとして、合唱コンクールでの副賞や体育祭での飲み物提供を同窓会理

事が自ら行う、葦の会や在校生との茶話会、総会での筝曲部の演奏やアルバイトなど

で実施していきたい。 

また、秋に校舎の改築があるため栄養科のステップアップセレモニー9月 28日、看護

科戴帽式は 9月 26日と例年より早くなっています。 

 

以上 第 1号議案 2018年度事業計画案は、出席代議員 19名の挙手、委任状 6名 

持って承認された。  

  

第 2号議案 2018年度予算［案］ 

野原会長より、総会資料 P12～14に基づき、2018年度一般会計予算(案)、2018年度特

別会計予算(案)について提案説明があった。 

＊補足説明  

P12ページの一般会計予算の大学記念準備積立金は、2年後の大学 20周年記念事業へ

の積み立てです。 

                                                                                                                                                                

以上の質疑なく第 2号議案 2018年度予算案は、出席代議員 18名の挙手、委任状 6名を

持って承認された。  

  

第 3号議案 代議員制について［案］野原会長から、資料 1により説明があった。  

      副議長から、第 3号議案については、会則第 9条の「代議員はクラス幹事および支部か

ら選出する」を「クラス幹事およびクラス幹事の推薦を受けた会員」という改定案に、

質問意見はなかった。 

 

以上の提案から、第 3号議案代議員制について、出席代議員 18名の挙手、委任状 6名 

を持って承認された。  
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第４号議案 奨学金制度について  

野原会長から、資料２により説明があった。 

     奨学金制度については５年経過したこともあり、奨学金検討委員会や各会議で協議 

してきた。提案は給付型に改定する。人数は 8名、金額は 10万円、対象は学部生および 

大学院生、資金は奨学金残金 1500万円を元金とし本年度予算から毎年 50万円を計上す

る。 

今回は制度を大幅に改定するので承認をお願いします。 

    ≪ご意見≫ 

     同窓会の奨学金を給付型へと院生も対象としたのは大変よい提案です。1人 10万円は 

多いという金額ではないが、継続可能な制度として、予算から毎年 50万円計上する 

ことには賛成。 

         

以上の提案から、第４議案奨学金制度について、出席代議員 17名の挙手、委任状 6名     

を持って承認されました。  

                                        

９．議長・副議長退任  

議長より、以上をもって総会議事、報告・審議事項、すべて終了した旨が告げられ、   

議長、副議長は退任した。  

                                          

１０．閉会 

嶌田副会長より、2018年度天使大学同窓会総会の閉会宣言がなされた。  

                                           

  

上記の 2018 年度天使大学同窓会総会の議事録は、議事のとおりであることを認め、署名捺印 

いたします。  

  

  

 

 

         議事録署名人                   ㊞   

          署名日            年    月    日   

 

  

 議事録署名人                   ㊞   

          署名日            年    月    日   

 

 


